

東部準備ブロック

1月11日(土)



新年早々、2020年の新春もちつき大会が開かれました。つきたての餅にあんこ・きなこ・ごまをまぶして、美味しいと評判になり年々、参加者も増えてきています。今年も、家族づれで、子ども達が目立ち、餅つきの体験に歓声を上げていました。また、落ち着いたお茶室もあり、新年のお祭りを盛り上げてくれました。地域の組合員の協力と近隣の人で105人の参加があり、日頃の医療生協の活動が定着してきているのではないかと思います。

名東区西支部 佐々木 うのえ



毎年恒例の「あじまブロック新春もちつき大会」がおこなわれました。天候に恵まれ暖かい陽気で、開会前からたくさんの方々が集まり、283名もの参加となり大盛況。用意していた手づくりの豚汁はすぐになくなりました。多くの子ども達も

もちつきに挑戦しました。「思っていたより力があることがわかった!」「去年もやったけど楽しかったからまた来たよ!」と楽しそうに餅をついてくれました。毎年、もちつき大会を楽しみにしてくれている方も多く、実行委員一同、やりがいを感じました。みなさんに喜んでもらえて本当によかったです。

味鏡支部 加藤 節子

皆いっぱい来てくれました!!

天候に恵まれた日曜日、西区くらしのセンターでは、恒例の「新春もちつき大会」を、175人もの参加をいただいて、楽しく盛大に行うことができました。にじこの若い世代からディの熟年層まで、小さな「くらしのセンター」を、いっぱい使って、皆さんに楽しんでいただきました。美味しいお餅に、豚汁に、そしてお話にと、2時間があっという間に過ぎました。参加していただいた皆さん有難うございました。

西区東支部 橋本 保行

西区ブロック

1月19日(日)



あじまブロック

1月19日(日)

新春もちつき 大会で初笑顔!!

今年も恒例のもちつき大会が3か所で行われました。多くの地域の方が参加し、大賑わいでした。親子で参加した方からは「子どもがおもちをつくのがすごく楽しそうでした」「初めておもちつきしたよ」など、うれしい感想をいただきました。来年も各地域でもちつき大会を開催します。ぜひご参加ください。



北医療生協事務局(組織担当課)

TEL: 052-914-4554

イベント一覧QRコード

<http://kita.coop/member/event>

